

copie

DIRECTION GENERALE DU SERVICE DE SANTE

244/4308

Bruxelles, le 27 octobre 1920

L'Inspecteur Général du Service de Santé  
à Monsieur le Ministre des Affaires  
Etrangères  
Cabinet  
Bruxelles

J'ai l'honneur de porter à votre connaissance qu'avec l'assentiment de Monsieur le Ministre de la Défense Nationale, j'ai décidé d'organiser pour le printemps prochain un Congrès International de Médecine et de Pharmacie Militaires auquel seraient conviés tous les médecins et pharmaciens appartenant ou ayant appartenu aux Armées des pays alliés, associés ou neutres.

Ce Congrès se tiendra à Bruxelles.

Ayant l'intention d'inviter les officiers du Service de Santé de ces pays, par l'intermédiaire du représentant diplomatique de leur Gouvernement, je vous saurais gré, Monsieur le Ministre, de bien vouloir me faire parvenir les noms, titres, qualités et adresses de ces représentants.

Veillez agréer, Monsieur le Ministre, l'assurance de ma très haute considération.

L'Inspecteur Général du Service de Santé  
(sé) WIBIN

MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

Bruxelles, le 26 novembre 1920

Circulaire adressée à

Athènes  
Varsovie  
Washington  
Belgrade  
Berne  
Bucarest  
Copenhague  
Buenos-Ayres  
La Haye  
Lisbonne  
Londres  
Madrid  
Paris  
Peking  
Prague  
Rio-de-Janeiro  
Rome  
Santiago-de-Chili  
Stockholm  
Téhéran  
Tokyo

M.

Le Service de Santé de l'Armée Belge organise en juin 1921, à Bruxelles, un Congrès International de Médecine et de Pharmacie militaires, auquel sont conviés tous les médecins et pharmaciens appartenant ou ayant appartenu aux Armées des pays alliés, associés et neutres.

Ledit Congrès serait très désireux de voir désigner officiellement parmi les officiers des corps de santé etc... des rapporteurs pour chacune des questions qui seront examinées à ce Congrès.

J'ai l'honneur en conséquence de vous prier de vouloir bien transmettre l'invitation ci-jointe à M. le Ministre de la Défense Nationale  
1° du pays de votre résidence  
2° des pays où vous exercez vos fonctions

Veillez agréer . . . . .

copie

Liste des Gouvernements ayant envoyé des délégués officiels pour participer au Congrès de Médecine et de Pharmacie Militaires tenu à Bruxelles du 10 au 15 juillet 1921.

-----

|                 |                 |
|-----------------|-----------------|
| Grande-Bretagne | Suède           |
| France          | Danemark        |
| Italie          | Pays-Bas        |
| Japon           | Norvège         |
| U.S.A.          | Tchécoslovaquie |
| Chine           | Mexique         |
| Brésil          | Pologne         |
| Espagne         | 13 Républiques  |
| Suisse          | Chili           |

de plus le Comité International de la Croix-Rouge  
la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge.